



Zuerich hilft der Ukraine

Humanitäre Sammelstelle für Sachspenden
Albisriederstrasse 243 A, 8047 Zürich

50 m neben der Tramstation Siemens (Linie 3)
Parkmöglichkeit für Drop Off vorhanden

ÖFFNUNGSZEITEN

Dienstag	10 bis 20 Uhr
Donnerstag	10 bis 20 Uhr
Samstag	10 bis 18 Uhr

Communiqué de presse

Zurich, le 16 septembre 2022

Des bénévoles zurichois appellent à faire des achats en ligne pour l'Ukraine

L'association Zuerich hilft der Ukraine (ZhdU) lance [un appel aux dons](#) par le biais d'une campagne d'affichage dans la ville de Zurich et des histoires personnelles de ses bénévoles. Les fondateurs de l'association rappellent que la guerre en Ukraine se poursuit et invitent la population suisse à envoyer l'aide humanitaire dont elle a besoin d'urgence au centre de collecte de ZhdU en ville de Zurich via des achats en ligne.

La diversité de la société civile zurichoise

Les personnes de différentes nationalités et professions dont il est question ont en commun le fait que Zurich est leur ville d'adoption: le couple suisse-russe-ukrainien Fedor et Julia, qui s'est rencontré en triant des dons au centre de collecte zurichois. Mattei, un médecin d'origine ukrainienne originaire de Genève, qui coordonne les dons médicaux de l'association. Tania, éducatrice pour enfants, qui a immigré d'Ukraine en Suisse il y a neuf ans et y a fondé une famille avec un Suisse. Sandra, une sociologue allemande, qui aide les gens à surmonter leur peur de donner. Les collègues de travail Nikolai et Jana, qui se préoccupent particulièrement de la situation des mères dans les régions en guerre, et la responsable de la communication Sarah, qui raconte les nouvelles émouvantes en provenance d'Ukraine qui lui parviennent via les [comptes de médias sociaux de l'association](#).

Un appel contre l'oubli

A l'approche de l'hiver, le réseau de bénévoles appelle à ne pas oublier la souffrance des personnes touchées par la guerre en Ukraine et à maintenir la tradition humanitaire de la Suisse. "Nous voulons permettre aux donateurs de décider eux-mêmes de ce qu'ils veulent donner. C'est pourquoi nous ne collectons pas seulement de l'argent, mais aussi [des denrées alimentaires, des produits d'hygiène, des médicaments, du matériel médical](#) et, dès maintenant, des vêtements chauds et neufs pour les enfants de moins de dix ans", explique le cofondateur Mattei Batruch. Afin de faciliter au maximum les dons, le réseau a créé une liste d'achats en ligne auprès d'un détaillant suisse.



Zuerich hilft der Ukraine

Humanitäre Sammelstelle für Sachspenden
Albisriederstrasse 243 A, 8047 Zürich

50 m neben der Tramstation Siemens (Linie 3)
Parkmöglichkeit für Drop Off vorhanden

ÖFFNUNGSZEITEN

Dienstag	10 bis 20 Uhr
Donnerstag	10 bis 20 Uhr
Samstag	10 bis 18 Uhr

"Dans une situation de détresse où l'individu ne peut rien faire, nous faisons tout ensemble pour atténuer la souffrance".

En quelques clics, les aliments et les produits d'hygiène sont ajoutés au panier virtuel et livrés confortablement au centre de collecte. "Cela passe bien sûr par tous les magasins, détaillants et pharmacies qui ont une boutique en ligne et livrent à Zurich", ajoute la cofondatrice Sarah Paciarelli. Pour ceux qui souhaitent faire don de médicaments, l'association a également trouvé une solution : Grâce aux [dons en argent que l'association collecte désormais aussi via TWINT](#) et grâce à l'accès à des réseaux médicaux en Suisse, ZhdU se procure - en concertation avec des hôpitaux en Ukraine - également des médicaments sur ordonnance.

De Zurich directement en Ukraine

Dans le centre de collecte de l'Albisriederstrasse 243A à Zurich, des bénévoles reçoivent trois fois par semaine des dons d'habitants, d'hôpitaux, d'entreprises, d'institutions et de commerçants en ligne. Les dons sont contrôlés, triés, emballés, étiquetés et préparés pour le transport vers l'Ukraine. Les documents de l'ambassade d'Ukraine à Berne garantissent une exportation sans entraves. Les biens humanitaires sont chargés sur des camions à Zurich et livrés à un centre logistique dans l'ouest de l'Ukraine. De là, l'aide humanitaire est acheminée plus loin dans le pays et distribuée aux personnes touchées par la guerre.

Contact pour les demandes des médias

Sarah Paciarelli, Communication ZhdU
paciarelli.zhdu@gmail.com, 078 611 511 7

Zurich aide l'Ukraine ZhdU

"Zuerich hilft der Ukraine ZhdU" a démarré quelques jours après l'attaque russe sur l'Ukraine en février 2022 en tant que mouvement de base et est depuis mai 2022 une association au sens de l'art. 60ss du Code civil. Par son engagement en Suisse, le réseau de bénévoles soulage la détresse des personnes touchées par la guerre en Ukraine, donne un signal pour le maintien des valeurs démocratiques en Europe et contribue à la tradition humanitaire de la Suisse. L'association ne poursuit pas de but commercial et ne cherche pas à faire de bénéfices. Elle est indépendante de tout parti politique et de toute confession.

<http://www.zhdu.ch>